



Reelección del decano de Economía y el director de la Escuela Politécnica de Ávila

Ayer también hubo elecciones en 4 institutos y 8 departamentos

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca celebró ayer elecciones en dos centros, cuatro institutos universitarios y ocho departamentos.

En el caso de la Facultad de Economía y Empresa, Jesús Galende volvió a ser reelegido, de manera que continuará al frente de este centro durante otro cuatro años. También se presentó a la reelección en solitario el director de la Escuela Politécnica Superior de Ávila, Luis Santiago Sánchez Pé-

rez, que se mantendrá en el cargo otro mandato. En el caso de los directores de institutos universitarios de investigación, repetirá cuatro años más Santiago López al frente del Instituto de Estudios sobre la Ciencia y la Tecnología, mientras que se produce un cambio en el Instituto Multidisciplinar de Empresa, ya que Julio Pindado no podía renovar, así que le sustituirá Luis Vázquez Suárez, hasta ahora subdirector. En el caso del Instituto de Física Fundamental y

Matemáticas y en el del Centro Hispano Luis de Investigaciones Agrarias no se presentó ninguna candidatura, así que la Universidad tendrá que nombrar a una junta directiva en funciones.

También se votó para elegir directores de los departamentos de Administración y Economía de la Empresa, Física Aplicada, Informática y Automática, Matemática Aplicada, Matemáticas, Psicología Básica, Química Inorgánica y Química Orgánica.



Momento de la votación en la Facultad de Economía y Empresa. | GUZÓN